
Herr Holland beantwortet eine Nachfrage von Ratsherrn Schröder. 
 
Im Hinblick auf die Fehlbedarfsentwicklung regt Herr Dr. Krickhahn an, sich rechtzeitig mit dem 
Thema Haushaltskonsolidierung zu befassen. 
 
Beschluss: 
Der Ausschuss billigt die der Ratsversammlung vorzulegende Drucksache. 


